

Konoha High

NarutoxTemari

Von narutofa

Prolog: Ein neuer Anfang

Es war ein schöner Morgen in der Stadt Konoha. Ein Junge mit blonden Haaren schlief noch in seinem Bett als plötzlich ihr Wecker klingelte. Der Junge fiel aus seinem Bett und rieb sich den Kopf. Als er sich langsam aufrappelte und auf dem Wecker sah fing er an zu schreien: „VERDAMMT ICH KOMME NOCH ZU SPÄT IN MEINE NEUEALTE SCHULE UND DAS GLEICH AM ERSTEN TAG.“ Es war 7 Uhr. Er raste jetzt durch sein Zimmer und suchte seine Schuluniform zusammen. Seine Mutter die in der Küche war rief: „Naruto mach am frühen morgen nicht gleich so einen Krach.“ „OK Mum“, gab Naruto nur von sich. Naruto hatte seine Schuluniform gefunden. Eine schwarze Hose, ein weißes Hemd mit einer blauen Jacke mit den Wappen seiner Schule. Naruto ging dann ins Bad um sich an zu ziehen und um sich zu waschen. Er beeilte sich um etwas Zeit nach zu holen. Seine Mutter stand in der Küche und machte schon sein essen fertig eine hausgemachte Nudelsuppe. Naruto kam auch schon aus dem Bad und konnte die Nudelsuppe schon riechen. Naruto stürzte sich auf die Nudelsuppe wie ein Mensch der seit Tagen nicht mehr gegessen hat. Seine Mutter schüttelte nur mit dem Kopf und sagte: „So der Vater so der Sohn.“ „Was hast du den Mum. Ich und Dad können doch nicht dafür das uns Nudelsuppe so gut schmeckt und besonders deine“, antworte Naruto beim runter schlingen seiner Nudelsuppe. „Ja ich weiß“, sagte seine Mutter und seufzte. Als Naruto fertig gegessen hat ging er nochmals ins Bad um seine Zehen zu putzen und machte sich danach auf dem Weg zu seiner neuen Schule. Seine Mutter verabschiede ihn noch und sagte: „Naruto stell nicht zu viel Blödsinn an am ersten Tag. Du bist wohl hochbegabt und deine Patentante Tsunade leitet die Konoha High, aber du weißt ja bestimmt noch wie oft du wegen deiner Dummheiten Nachsitzen hast müsse.“ „Mum du weißt das ich seit Jahren keine Dummheiten mehr mache“, antworte Naruto mit einen frechen grinsen. Naruto machte dann sich schnell auf dem Weg. Er war innerhalb von 10 Minuten an der Konoha High und sah auf die Uhr. Es war 7 Uhr 55. Dann dachte Naruto: „Ich bin verdammt knapp hier angekommen. In fünf Minuten beginnt der Unterricht. Jetzt schnell in das Sekretariat sonst geht Tsunade noch in die Luft.“ Naruto rannte jetzt durch das Schulgebäude um fand sein Ziel schnell. Er klopfte an und ging rein. An einen Tisch arbeite eine Frau mit braunen Haaren und sie fragte ohne aufzusehen: „Guten Tag was kann ich für Sie tun.“ „Hallo Shizune lange nicht mehr gesehen“, antworte Naruto. Shizune sah jetzt auf und erkannte Naruto. Sie stützte über den Schreibtisch und umarmte Naruto so fest das er fast keine Luft mehr bekam. Er musste es Shizune mit Müh und Not sagen das sie ihn bitte loslassen soll. „Tut mir leid Naruto-kun aber ich war einfach froh dich wieder zu

sehen“, sagte Shizune nach dem sie Naruto losgelassen hat. „Ist OK ich freue mich ja auch dich wieder zu sehen. Ist Tsunade in ihren Büro“, sagte Naruto. „Ja ist sie“, antworte Shizune und führte Naruto zum Büro. Als sie eintraten konnten sie nur einen großen Aktenhaufen erkennen und dahinter einen schnarchen hören. Shizune schüttelte nur den Kopf und ging hinter den Aktenhaufen und weckte Tsunade. Diese war erst nicht begeistert aber als sie dann mit bekam das Naruto auch da war änderte sich das auf einen Schlag. Sie umarmte ihn genau so fest wie Shizune schon davor. Sie ließ ihn aber schnell wieder los und sprach: „Hallo Naruto schön dich wieder zu sehen und besonders das du wieder auf die Konoha High gehst.“ „Ja ich freue mich auch dich wieder zu sehen Tsunade. Wer wird den mein Klassenlehrer sein“, antworte Naruto und sah dabei auf seine Uhr. „Du wirst Sensei Kakashi als deinen Klassenlehrer bekommen und du wirst in die 10 a gehen. Sensei Kakashi müsste ihn ein paar Minuten hier sein und dich abholen und von Shizune bekommst du gleich deinen Stundenplan“, sagte Tsunade. „Danke und die Abmachung steht noch oder“, fragte Naruto. „Ja keiner der Lehrer darf über deine Noten laut sprechen und es wird auch geheim gehalten wie schlau du bist“, antworte Tsunade. Shizune gab ihm seinen Stundenplan und sie unterhielten sich noch ein wenig bevor Kakashi kam. Kakashi begrüßte Naruto. Naruto verabschiedete sich von Tsunade und Shizune und Kakashi führte diesen in die Klasse. Tsunade dachte nur als Naruto weg war: „Ich freue mich so sehr das du wieder hier bist. Aber warum hast du damals zu gestimmt an den Austausch teil zu nehmen. Du hast dich doch damals so dagegen gewehrt und dann auf einmal hast du doch zu gestimmt. Das ist mir bis heute ein Rätsel. Dass du nicht weg wolltest hat bestimmt an deiner besten Freundin gelegen.“ Shizune und Tsunade gingen jetzt wieder ihre Arbeit nach.

Ich hoffe es gefällt euch.

Wie wird die Klasse auf Naruto reagieren? Wer war den seine beste Freundin damals?
Das erfahrt ihr in Naruto eiskalt